
FACULTAD DE INGENIARÍA 

PROYECTO DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO CURRICULAR

ACTA No. 006
17  de Febrero de 2004

Sesión celebrada en el Salón 203  del Edificio Sabio Caldas a las 12:30  p.m.

ASISTENTES:

Profesor  Emilio  Montenegro Presidente  del Consejo  de Carrera
Profesora Beatriz  Elisa Jaramillo Representante  del Área  Aplicadas de Ingeniería
Profesor  Orlando  Villanueva Representante  del Área de Humanidades 
Profesor   César Augusto  Suárez Representante  del Área de Ingeniería
Profesor   Deicy Alvarado Representante  del Área Básicas Ingeniería
Profesor  Rafael Garzón Área de Física – Invitado

ORDEN DEL DÍA

1. FORMAL
1.1.VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

2. ADMINISTRATIVA
2.1.ESTUDIO DE PROPUESTA DE ACREDITACION

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA

Siendo las 12:30  p.m.  se dio  inicio  a la reunión  ampliada de Consejo Curricular,  en
la cual además de los miembros  del  Consejo  participaron  los profesores que firman
la lista  adjunta.   

1. FORMAL

1.1.Verificación  del  quórum  



R/ Se verificó  el quórum  y se da inició  a la sesión.

2. ADMINISTRATIVA

2.1ESTUDIO DE PROPUESTA DE ACREDITACION

• El  coordinador  y  Beatriz  Jaramillo  informan  sobre  lo  que  está
ocurriendo  en el Proceso de Acreditación

• Abel  Navarrete  propone  que tomemos  la decisión  de participar  en el
Proceso

• Sandro  Bolaños sugiere  que como  están  planteadas las cosas a nivel
institucional  hay que hacerlo  o hacerlo  no nos queda otra alternativa

• Sonia  Ordóñez  cree  que  se  debe  organizar  primero  el  proyecto,
resolver  los  problemas  que  lo  afectan  como  :  salones,  laboratorios,
etc. Y luego  si pensemos  en entrar  en un  Proceso de Acreditación  de
Alta  Calidad.  Además  propone  que  se  maneje  en  el  grupo  de
seminario  ese proceso de Acreditación

• Gloria  Neira,  manifiesta  que la acreditación  es una exigencia,  que no
nos podemos  quedar  atrás, propone  que si.

• Octavio  Salcedo sugiere  que  Beatriz  Jaramillo  y su  equipo  sigan  con
el Proceso de acreditación,  puesto  que está demostrado  que lo hacen
bien

• Deicy  Alvarado  manifiesta  que  debemos  comprometernos  todos,
especialmente  los de planta

Siendo  las  1:  30  p.m.  se  da  por  terminada  la  reunión,  se  acuerda
continuarla  el 19  de Febrero a las 11:00  a.m.  y se levanta la sesión.

LUIS EMILIO MONTENEGRO
Presidente


